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Ufficio Stampa 

Comunicato n. 085 del 17.02.10 
Visita di cortesia del nuovo comandante interregionale deli'Arma Lucio Nobili 

11 nuovo comandante interregionale del17Arma dei Carabinieri, generale di corpo 
d'armata Lucio Nobili, in visita ufficiale al presidente della Provincia di Ragusa 
Franco Antoci. Nobili, accompagnato dal comandante provinciale dei carabinieri, 
Nicodemo Macri, è stato ricevuto nel suo studio dal presidente Antoci e dal 
vicepresidente Girolamo Carpentieri. 
Una visita molto cordiale durante la quale il presidente Antoci ha invitato il neo 
comandante interregionale d e l l ' h a  dei Carabinieri ad un forte impegno per 
assicurare tranquillità e sicurezza alla comunità iblea. Al termine della visita il 
presidente della Provincia ha fatto dono al generale Nobili del "crest" della Provincia. 
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Ufficio Stampa 

Comunicato n. 086 del 17.02.10 
Riconoscimento al gruppo dei Trinakant 

11 vicepresidente della Provincia Girolamo Carpentieri ha consegnato un attestato di 
merito al gruppo dei Trinakant per aver partecipato dal 27 al 29 gennaio al "Treno 
della Memoria" che taglia l'Europa da Milano a Cracovia: un lungo viaggio 
attraverso la storia e la geografia della Shoah per non dimenticare la tragedia del 
popolo ebraico. Anche quest'anno su questo treno sono saliti i Trinakant, una 
klezmer band composta da giovani modicani, la cui musica è stata la colonna sonora 
della manifestazione-convoglio, organizzata nell'ambito della Giornata della 
Memoria e patrocinata del Ministero per i Beni e le Attività culturali e della 
Presidenza della Repubblica. 
I musicisti modicani Carmelo Garofalo (clarinetto e seconda voce), Salvo Puma 
(chitarra acustica), Giovanni Blanco (basso e contrabbasso), Sergio Spadola (batteria 
e percussioni), Giovanni Amore (Fisarmonica e pianoforte) e Mara Marzana (voce) si 
sono fatti onore inaugurando e chiudendo la manifestazione con un concerto al 
binario 21 della Stazione centrale di Milano (lo stesso da cui partivano i treni dei 
deportati per i campi di concentramento e di sterminio). 
I1 vicepresidente Carpentieri e i consiglieri provinciali Vincenzo Pitino e Salvatore 
Moltisanti hanno voluto testimoniare con la consegna dell'attestato di merito ai 
componenti del gruppo Trinakant l'impegno civile e la forte tensione ideale per 
perpetuare il ricordo della tragedia del popolo ebraico. 



estratto da ANSA del 18 febbraio 201 0 

PROVINCE: RAGUSA; ANTOCI INCONTRA GENERALE NOBILI 

(ANSA) - RAGUSA, 17 FEB - I1 nuovo comandante interregionale 
delllArma dei carabinieri, generale di corpo d'armata Lucio 
Nobili, k stato ricevuto dal presidente della Provincia 
Regionale di Ragusa, Franco Antoci, e dal suo vice, Girolamo 
Carpentieri. Nobili era accompagnato dal comandante provinciale 
dei carabinieri, Nicodemo Macrì. 

Durante la visita, Antoci ha invitato il neocomandante 
interregionale delltArma a un forte impegno per assicurare 
tranquillità e sicurezza alla comunità iblea. I1 presidente 
della Provincia ha donato al generale Nobili il crest 
dell'amrninistrazione. (ANSA). 

Ritaglio mpa  ad W esclusivo dei destinamio, non riproducibiie. 
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GRUPPI MUSICALI 

I Trinakant premiati 
dalla provincia regionale 

gi.bu.) Il vicepresidente della Provincia Cirolamo 
Carpentieri ha consegnato un attestato di merito al 
gruppo dei Trinakant per aver partecipato dal 27 al 29 
gennaio a l  "Treno della Memoria'. Anche quest'anno 
su questo treno sono saliti i Trinakant, la cui musica è 
stata la colonna sonora della manifestazione-convoglio, . . 
organizzata nell'ambito della Giornata della Memoria. I -: 
musicisti modicani Carmelo Garofalo (clarinetto e 
seconda voce), Salvo Puma (chitarra acustica), Giovanni 
Blanco (basso e contrabbasso), Sergio Spadola (batteria 
e percussioni), Giovanni Amore (Fisarmonica e 
pianoforte) e Mara Marzana (voce) si sono fatti onore 
inaugurando echiudendo la manifestazione con un 
concerto al  binario 21 della stazione di Milano. 

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, n,on riproducibile. 
, .. ..: , , , ,  



1 estratto da GAZZETTA DEL SUD del 18 febbraio 2010 T 

7- 

.: Giornata con l'Arma e le autorità del comandante interregionale 

Criminalità e sicurezza pubblica 
' al centro dei colloqui di Nobili 
: Intensa giornata ragusana per il li ha reso al prefetto F ~ ~ .  

nuovo comandante interre@'- cesta ~annizzo, con la quale ha 
naie dei Carabinieri, generale / discusso della simazione delyor. 

' Lucio Nobili. L'alto uffiaale ha pubblico e della sicure4za 
8 fatto visita al comando provin- neltemitonoibleo, 

ciale dell'Arma, dove si è intrat- , prefemra, si è poi spo. 
tenuto con gli ufficiali, i coma-  , l  stato dove haincon. 

I danti di stazione ed una rappre- 1, il sindaco ~ ~ l l ~  ~ i ~ ~ ~ ~ ~ ~ -  
sentanza di carabinieri. Nel cor- l le, 
so deiia sua presenza in caserma ! comandante interregionale 
è stato fatto il punto suii'attività delyha ha, quindi, avuto un i , di contrano aiia crimininalità bRve inconm con il procurato. 

i organizzata ed alia mia0 d- re carneio perda e, subito do. i nalitàneltemitorioprovinciile. po, con il vescovo mons, Paolo i Subito dopo, ageneraleNobi- U r s o , I n F i n e , i l g e n e r a l e ~ ~ ~ h a  
i raggiunto la ProviKcia, dove ad 
1 attenderlo c'era il presidente 

Franco Antociinsieme alsuovice 
Girolamo Caipentieri. Nel corso 
delle visite istimziondi ha assi- 

/ curato l'impegno d e i i ' h a  ed 
j ha auspicato una sempre mag- 

giorécoiiaborazione. (a.1.) 

Il generale Lucio Nobili col presidente della Provincia Franco Antoci 

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, non, riproducibile. . . , , . , 
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CARABIMIEWI. E stato da vescovo e prefetto, al Comune e aila Provincia 

Il generale 
Lucio Nobili 
in visita 
istituzionale 
i e e  I1 nuovo comandante inter- 
regionaledell'Arma dei Carabinie- 
ri, generale di corpo d'armata Lu- 
cio Nobili, in visita ufficiale al co- 
mando provinciale dell 'hma. Nel 
corso dellagiornata, accompagna- 
to dal tenente colonnello Nicode- 
mo Macn, ha incontrato il prefet- 
to Francesca Cannizzo. con il qua- 
le siè trattenuto per discutere del- 
I'attivitàsvolta dai militari dell'Ar- 
ma e della situazione dell'ordine e 
dellasicurezza pubblica. L'alto uf- 
ficiale si è recato anche dal sinda- 
co Nello Di Pasquale, dal procura- 

, I  

tore capo Carnielo Petralia e dal 
vescovo Paolo Urso. Per ultimo ha 
incontratu il presidente della Pro- 
vincia Franco Antoci. A tutti hari- 

badito l'importanza dellesinergie 
istituzionali ad ogni livello, auspi- 
cando unasempre maggiore colla- 
borazione con l'Arma. PM'I 

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, no,n riproducibile. 
.. . . , 
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SVILUPPO INDUSTRIALE. Convocata la seduta per il 25 per insediamento ed elezione del presidente 
l ,  

..................................................................................................................................................................... 

Asi, arrivano i nomi della Provincia 
Ora il nuovo Consiglio è completo 
Per il verticec'k gill un'auto- 
candidatura: quflla di Salva- 
tore Mandarà. vicino all'on. 
Innoce- ~eontini.  Ma an- 
che l'uscente restain lizza. 
......................................... 
Gianni Nicita 

DDD Con le nomine fatte d d a  
Provincia regionale si è chiuso 
il cerchio suii'indicazione delle 
56 persone al nuovo consiglio 
generale dell'hi. Il presidente 
Franco Antoci ha nominato 
Giovanni Scucces, exasessore 
alcomunedi Modicae candida- 
to a sindaco nelle città della 1 Contea, Paolo Santoro, ex a -  

: sessore provinciale ai Servizi 
i Sociali. e Salvatore Fidone, at- 

tuaie consigliere comunale a 
Ragusa. Per quanto riguarda 
Acate. il sindaco Giovanni Ca- 
NSO ha nominato Mario Mi- 
gliore, Vito D'Amanti e Caloge- 
ro Carbonaro, menire ilsuo col- 
lega di Modica. Antonello Bu- 
scema, ha fatto cadere lascelta 

I su Giorgio Rizza, Giuseppe Pe- 
digiieri e Ezio Castmsini. Sol- 

I tanto l'altro ieri il comune di 
Santa Croce. con ilsindaco Lu- 

Il presidente uscente, è al secondo mandato. Giinfranco Motta 

cio Schembari. aveva nomina- 
to Giancarlo Migliorisi, Euge- 
nio Magro eFabrizio Panebian- 
co. 

Ed il presidente uscente 
Gianfranco Motta ha convoca- 
to la seduta di insediamento e 
l'elezione dei nuovi organi per 
la prossima settimana: ii 25.26 
e 27 febbraio. La seduta saraà 

presieduta dal consigliere più 
anziano e le Funzioni disegreta- 
rio saranno adempiute dal di- 
rettore generale Franco Poido- 
mani. Quella delle nomine al 
Consiglio generale dell'Asi è 
stata una lunga telenovela du- 
rata oltre tre mesi. Basti pensa- 
re che Poidomani ha inviato le 
lettere agli enti ed alle associa- 

zioni datoriali e sindacali nel 
mese di ottobre e la prima no- 
mina ad arrivare nella segrete- 
ria del Consorzio Asi è stata 
queUadell'Ugicheil10novem- 
bre scorso ha indicato Gianna 
Dimartino. Sta per concludersi 
il secondo mandato di Gian- 
franco Motta anche se non è 
escluso che per I'anuaie presi- 
dente possa prefigurarsi ii ter- 
zo. Intanto nelcomitato dueni- 
vo (formato da nove persone) 
giàcisono i5hembri didiritto: 
Giovanni Scucces, indicato dal- 
la Provincia ed uomo vicino al- 
I'onorevoleNino Minardo, Gio- 
acchino Di Salvo, indicato dal- 
la Regione. Marco Occhipinti. 
Rosario Cosentini e Mario 
Molè, esponenti dell'hsindu- 
stria Mancano d'appello sol- 
tanto 4 membri compreso il 
prpsidente. 1 56 eleggeranno 
prima il piesidente'e successi- 
vamente i restanti tre membri. 
Per questa elezione ogni consi- 
gliere potràesprimere due pre- 
ferenze. Da aggiungere che d a  
presidenza dell'Asi c'era stata 
I'autocandidatura di Salvatore 
Mandarà, uomo vicino a Inno- 
cenzo Leontini.('c~'i 

1 

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, non riproducibile. 
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1 Consiglio Asi, Antoci 
I 

- 

nomina i componenti Ap 
g.1.) Il presidente della Provincia regionale di 
Ragusa. Franco Antoci. ha proceduto con propria 
determina a nominare i tre componenti del 
consiglio dell'Asi. Si  t ra t ta  dell'ex assessore 
provinciale ai Servizi sociali Paolo Santoro di Ispica, 
del consigliere comunale di Ragusa Salvatore Fidone : -, 
e di Giovanni Scucces di Modica. I tre. assieme agli 
altri nominati nel consiglio generale dell'Asi. 
dovranno occuparsi, a breve. dell'elezione del 
successore di Gianfranco Motta. attuale presidente 
del Consorzio per l'Area di sviluppo industriale, 
ormai in scadenza. Qualche candidatura. nei giorni 
scorsi, è già venuta fuori, salvo poi essere frenata 
dai partiti di riferimento. 

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, npn riproducibile. 
. . 
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CQRtlSORZlO wsi 
Antoci nomina 
i tre consiglieri 

PRGVIP~~IW ha proceduto a 
indicare i tre rappresentanti 
in consiglio generale del con- 
sorzio Asi. 11 presidente An- 
toci ha indicato l'ex asses- 
sore provhciale Paolo San- 
toro, il consigliere comunale 
di Ragusa Salvatore Fidone e 
Giovanni Scucces di Modica. 

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, non riproducibile. 



estratto da m.corrierediragusa.it del 18 febbraio 2010 

Ragusa: con il claim «Uniti si vince, ma da soli si perde)) 

La Provincia presente alla Bit di Milano con un mega stand 
Un'offerta turistica unitaria agli operatori del settore e ai buyers: lo hanno sottolineato il presidente della 
Provincia Franco Antoci e il vicepresidente Girolamo Carpentieri che ha coordinato la ((missione Bit» 

La provincia di Ragusa sarà presente alla Borsa Internazionale del Turismo di Milano con un proprio stand 
esclusivo e la partecipazione sinergica dei comuni iblei e delle Pro Loco. Una partecipazione che dà forza a 
tutto il temtorio ed assicura un'offerta turistica unitaria agli operatori del settore e ai buyers. Lo hanno 
sottolineato il presidente della Provincia Franco Antoci e il vicepresidente Girolamo Carpentieri che ha 
coordinato la ((missione Bit)). 

«Uniti si vince, ma da soli si perde)) ha detto in conferenza stampa l'assessore al Turismo Girolamo 
Carpentieri presentando la partecipazione della Provincia di Ragusa alla Bit di Milano che si apre il 18 
febbraio 2010. 

«Con questa filosofia e strategia amministrativa - aggiunge Carpentieri - vogliamo presentare l'immagine 
forte di una Provincia che si mette in gioco per attrarre turisti. Abbiamo scelto strategicamente di uscire fuori 
dal padiglione che ospita la Regione siciliana perché riteniamo di non avere al suo interno la giusta visibilità 
che oggi merita il nostro territorio. Avremo un stand di quasi 120 metri quadrati vicino le regioni Sardegna e 
Campania, mete turistiche d'eccellenza. Quest'anno metteremo in rilievo le nostre tre più importanti 
infrastrutture di importanza turistica, l'aeroporto di Comiso e i porti di Marina di Ragusa e Pozzallo. Insomma, 
vogliamo proporre un ((sistema Ragusa)) per il definitivo decollo della nostra economia turistica)). 

Il presidente Antoci pone l'accento sulla volontà comune del territorio di fare sistema. «Ad una fiera come la 
Bit si va con una proposta forte ed omogenea, altrimenti l'offerta turistica in un mercato globale si 
polverizza)). 

La partecipazione della Provincia di Ragusa alla Bit di Milano è abbastanza corposa. Sono previste una serie 
di attività collaterali nel corso dei quattro giorni di fiera. Giovedì 18, dalle ore 10, in piazza Cordusio, vicino 
Piazza Duomo, all'interno di un apposito gazebo modulare, i nostri collaboratori offriranno in degustazione 
cioccolato a volontà, a cittadini e turisti e distribuiranno inviti a visitare lo stand della provincia presso la Bit. 
Nei giorni successivi altre degustazioni saranno proposte, in collaborazione con i comuni, utilizzando i 
prodotti enogastronomici iblei. Inoltre, a sorpresa, offriremo le classiche arancine del commissario 
Montalbano. 

Ogni pomeriggio ci sarà un intrattenimento musicale presso l'area espositiva della Provincia di Ragusa, 
mentre, venerdì 19, è in programma la presenza del sassofonista vittoriese Francesco Cafiso come testimonia1 
che risulta l'evento più importante che non mancherà di attirare l'attenzione di giornalisti e operatori turistici)). 



Chiesto un incontro 
con i sindaci 
dei comuni iblei 

estratto da IL GIORNALE DI SICILIA del 18 febbraio 2010 ., 

.I 

l 
c m  Un incontro urgente con i 
sindaci dei comuni iblei e la ri- 
chiesta di una riunione, in  tempi 
brevi, della conferenza dei sinda- 
ci, all'assessore provinciale Sal- 
vo Mallia: sono le conclusioni 
della riunionedel Forum provin- 
ciale dei movimenti per l'acqua 
pubblica (composto da Cgil, 
UDS, Forum sociale ecivile, movi- 
mento degli studenti e associa- 
zioni del volontariato) riunitasi 
nei locali della camera del lavo- 
ro. L'incontro con i sindaci sarà 
utile per f i re  in modo che i consi- 
gli comunali approvino la delibe- 
ra d i  sostegno alla presentazio- 
ne del disegno di legge che accer- 
ti in modo inequivocabile la ge- 
stione pubblica dell'acqua. Sono 
state già raggiunte 500 mila fir- 
me (la somma delle popolazioni 
dei comuni che hanno adottato , 
l'atto) ma l'obiettivo è quello d i  
raccoglierne un milione. All'as- 
sessoresalvo Mallia,che coordi- 
na l'attività provinciale sulla que- 
stioneacqua, sarà chiesta la indi- 
zionedella riunione della confe- 
renza dei sindaci in previsione 
della manifestazione nazionale 
del 20 marzo e Roma. ('GN') 8 
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((Risorse umane, gestione sana)) 
Bandi revocati. Occhipinti con Mandarà: ((Rinnovo la mia stima)) 

"Rinnovo la mia incondizionata e totale espresso delle risewe sull'operato del cittadini. di partecipare ai conconi. di- 
shma nei confronti dell'assessore Piem diriente e dell'assessorecon riferimen- mostrando che ouesti non sono riserva- 
Mandarà e di Raffaele Falconieri. din- to 2 bando in questione. Addirimita. nsoloperdete~inatecar;re. ùtrornan- 
gente del settore "Risone umane". il per quanto accaduto. lacono e Barrera do a Piero Mandarà I'assessore non po- 
pnmo perché ha sposato in toro I'indi- avevano chiesto le dimissioni dell'as- reva certamente sosotuirsi al dirigente 
nzzo polirico della maggioranza il se- sessore Mandarà.reierente polincodel- nell'atto tecnieo che è di sua esclusiva 
condo perché si è resoconto di un erro- la Giunta Anton per la vicenda in que- competenza ma senza dubbio ha 
re sull'equipollenza dei ntoli e ha im- stione. Poi. la replica. piccata.dello stes- espressocorrettamente la volontà poli- 
mediatamente revocato i bandi di con- so Mandarà. Il qualeaveva respinto al tica della maggioranza determinata a 
corso accentando un ano d'indirizzo mittente le accusee aveva negato ogni revocare in questa fase i conconi per ; 
della Giunta provinciale che lo invitava possibilità di dimettersi. Adesso, I'in- avere la certezza che dopo vadano a 
a farlo". Questa è la dichiarazione del tervento del presidente del consesso buon fine". LostessoMandaràera inter- 
oresidente del Consielio orovinciale dell'ente di viale del Fante che vuole venum chiarendo. oerouanm oossibie. 
~iovanni Occhipinn. aquàlche ora di dire la propna nspetto ad una vicenda i vari aspemdelladeli&ta vic;nda.~ui: 
distanza dalleaccuse lanciate dai consi- chemerita la massimaacretuione. "Il la- la nchiestadidimissioni dei consiglieri 
glien pmvinnali Piem Barrera e Gto- voro del dingenre -afferma Occhipinri Barrera e lacono. I'assessore Mandarà 
vanni lacono. La vicenda.dunque. con- - è stato corremssimo. il riconoscere era sram lapidano: "Il ~ u d i z i o  sul mio 
nnua a fare discutere. Pnma. la confe- I'incongmenza dell'equipolletua delle operato lo espnme i1 presidente Antoci 
rema stampa dei rappresentanti dei lauree ha dato un chiam messaggio di che mi haassegnatoladelega". 
due partiti che hannoinqualche modo [rasparenza e la possibilità a tanti alhi 

..., . . 

l 
Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, n,on riproducibile. 
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Si lavora per il ripristino del - lungomare 
Sono in corso, a Cava d'.&a. ad opera dell'ufficio 
geologia deila provincia regionale di Ragusq i carotag- 
gi tesi a conoscere la consistenza del sortosuolo del 
terraoieno ceduto in semito alla maregpiata tra il 13 
e il 14 gennaio. nel lungomdr~ di Cava-d'diga. Una 
convenzione mpulata negli anni scorsi ua la Provin- 
a d e  i dodiciCornuni iblecconsentea quem ulhm di 
awalersidegli uffici promaali per studi sul sonosu* 
IO. L'intervento dei tknici e deili ouerai della Provin- 

Purtroppo. i sondaggi sinora effettuati rivelano un 
significativosbatodi sabbia ha il piano di calpestio e 
le fondamenta.il che ha favorito lo sgretolarsi dell'o- 
pera in muratura. Ieri mattina si è sviluppato un nuo- 
vo sopralluogo servito a comprendere com'è la reale 
situaziohe. In questo senso si è cercato di trovare an- 
che nuovi spunti per poter intervenire nel modo mi- : 
gliore possibile. Il sindacodi Scicli. Giovanni Venticin- 
aue ha rinmaziato l'assessore urovinciale al territorio. 

a a  sta consentendo di accelehre kintervenm di ri- ialvo ~ a l K a  accordata all'interven- 
spristino del lungomare, che, secondo il uonogram- to su Cava d'diga propedeutico a una maggiore con- 
ma dell'Amminismione comunale. sarà h ibi le  in sapevolezza sul tipo di messa in sicurezza da proget- 
primavera tare. I tecnici provinciali Salvino Bommestieri e Pieroj 

- Quaranta lavorano alacremente w r  restituire unara- / 
diografia quanto più arrendioik della friaoilità del 
temnosucui il lungomareiucosuuito negli AnniSet- 
tanta auandoeraimoensabile che i mar&i ootessero 1 
arrivai a scavare cok in fondo. Nei giorni &orsi dal- 
l'Associazione balneari della Sicilia. con il oresidente 
Antonino Firullo. aveva presentato un eiposto alla 
Procura dellaRepubblica di Modicaconcui si chiede- I 
M tra I'aluod. venticare se~l'areadovei.sratorealiz- 
zato il lungomaredi Cava d'diga è ricadente sul DUD- I 
olico demanio manmmo: se licomune di scicliè m ' 
possessodella concessione demanidle manmmd". 

ì - 

, Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, non riproducibile. 
:..: 
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.I -Scicli Lo assicura il sindaco Giovanni Venticinque 

Il lungomare di Cava d7Aliga 
sarà ripristinato in primavera 
Leuccio Emmolo 
SCKLI 

Una buona notizia per iresiden- 
ti di Cava D'Aliga: il lungomare 
Frine, seriamente danneggiato 
daiia violenta mareggiata del 
13 gennaio, tornerà h ib i l e  en- 
tro la prossima primavera. Non 
solo i cavadalgesi, ma anche 
quanti scelgono la borgata per 
trascorrere i fine setumana, po- 
tranno tornare a vivere quel 
luogo di mare. 

uln questi giorni - rivela il 

sindaco Giovanni Venticinque - 
si stanno eseguendo, a opera 
dell'ufficio Geologia della Pro- 
vincia, i carotaggi tesi a cono- 
scere la consistenza del sotto- 
suolo del terrapieno ceduto. 
Una convenzione stipulata ne- 
gli a m i  scorsi tra la Provincia 
Regionale e i dodici comuni, 
consente a questi ultimidiawa- 
lersi degli uffici provinciali per 
srudi sul sottosuolo. L'interven- 
todei tecnici e degli operai della 
provincia sta consentendo di 
accelerare l'inrervento di ripri- 

stino del lungomare, chi, se- 
condo il cronoprogramma 
dell'ammuiistrazione comuna- 
le, sarà fruibile in primavera.. 

I sondaggi sul terreno sem- 
brano abbiano rilevato un signi- 
ficativo strato di sabbia tra il 
piano di calpestio e le fonda- 
menta, il che ha favorito lo sgre- 
tolarsi dell'operainmuratura. I1 
sindaco spera, in ogni caso, di 
poter salvare 1àStagiode estiva 
che a Scicli inizia già l'ultima 
domenica di maggio. 

Secondo tradizione, infatti, 
buona parte degli sciclitani sj ri- 
versa nelle borgate, per il perio- 
do di villeggiatura, lungo me 
mesi pieni, all'indomani della 
festa della patrona, laMadonna 
delle Milizie, che si celebra l'ul- 
timo sabato del quinto mese 
deli'anno. . 

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, non riproducibile. 
I 



estratto da www.ilgiornalediragusa.it del 18 febbraio 20 10 

Sono in corso i lavori di carotaggio 

Cava DIAliga, danni mareggiate: il lungomare aprirà in primavera 

Scicli - Una buona notizia per i residenti di Cava D'Aliga: il lungomare Frine, 
seriamente danneggiato dalla violenta mareggiata del 13 gennaio scorso, 
tornerà fruibile entro la prossima primavera. Non solo i cavadalgesi ma anche 
quanti scelgono la borgata per trascorrere i fine settimana potranno tornare a 
vivere quel luogo di mare. 'In questi giorni- dice il sindaco Giovanni 
Venticinque-, si stanno eseguendo, ad opera delllUfficio Geologia della 
Provincia Regionale di Ragusa, i carotaggi tesi a conoscere la consistenza del 
sottosuolo del terrapieno ceduto. 

Una convenzione stipulata negli anni scorsi tra la Provincia Regionale di 
Ragusa e i dodici comuni iblei, consente a questi ultimi di awalersi degli uffici 
provinciali per studi sul sottosuolo. 

L'intervento dei tecnici e degli operai della Provincia sta consentendo di 
accelerare l''intervento di ripristino del lungomare, che, secondo il 
cronogramma dell'amministrazione comunale, sarà fruibile in primavera". I 
sondaggi sul terreno sembrano abbiano rilevato un significativo strato di 
sabbia tra il piano di calpestio e le fondamenta, il che ha favorito lo sgretolarsi 
dell'opera in muratura. 

I1 Sindaco spera, in ogni caso, di poter salvare la stagione estiva che a Scicli 
inizia già l'ultima domenica di Maggio. Secondo tradizione, infatti, buona 
parte degli sciclitani si riversa nelle borgate, per il periodo di villeggiatura, 
lungo tre mesi pieni, all'indomani della festa della patrona, la madonna delle 
Milizie, che si celebra l'ultimo sabato del quinto mese dell'anno. 
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1 ~MBIENTE. di Mustile sulla discarica 

l ((La collina 
degli orrori)) 
"Un disastto ecologico di proporrioni 
gigantesche". Questa. secondo il consi- 
gliere pmvinnaie. Giueppe Mumle. di 
Sinistraecologiae Libertà. ladiscanw 
di Pozzo BollenteaVimria "La collina 
degli otton" così la definisce Mustile. 
nata 15ami fa erastata mnsatacome 
una discanwa pianodi&mpagna so- 
lo successivamente s i  è trasfomata in  
un cumulodi rifiuti alta circaottome- 
tr i  e con molta probabilità è destinata 
a r e u n g e r e  i 12 metri orima che la - - 
discarica venga d ismessk~na collina 
deldisonore ed un monumentoal fal- 
limento della poliuca dei nfiun in tut- 
o la W o n e  Sinliae degli Am - didiia- 
ra il consinliere ~ u s t i i e  - con buona 
pace del presidente dell'Ato Ragusa 
Ambiente. Vindigni che ha mancato 
in pieno tutto il cmnopmgramma del- 
la sua amminibtrazione. A diatanza di 
tre anni dovrebbe tirare le somme e ri- 
tirarsi i n  buon ordine ammettendo il 

«Un monumento al fallimento 
della politica dei rifiuti in tutta 
la regione Sicilia e degli Ato» L 
m del sistema degli Ato in Sicilia". Una tadinochesa comesideve fare la rac- 
nflessione sulla iltuazione nfiut' nel coltadiffereruidradei nfiun pur aven- 
nostro remtono e al trmpo btessu una do speso quasi 900 mila euro". Tra le 
nota critica sulla gestione dei rifiuti tante estrmazioni anche ouelle sulla 

~ - -  ~ 

sia a livello locale-che regionale. che necessicàdi trovare unsitoad hoc per 
meKe in lucr l'ineficien2a denli Atn. ladiscancadi Pouo Bollenteal finedi 
~aanche  un modo per ~ustile-di dire evitareultenondannia~l~ambienteeai 
chraVitroria"la raccoltaintegdtadei cittadini che. amnlmente nei pressi 
rifiuti è ancora una chimera. il centro della discarica. "Una discarica i 400 ~- - 

di compobta~io di Viitona che dove- mem di di&nzadalleattività 
va pamrea novembredel2008 eanco- nve coinmerciali ed amgianali non C 
ra impantanato tra mille difficolcà. il più possioile - aggiunge Mumle - Bisn- 
piano di cnmunicazione.che nelle in- gna cercare alm siti .n altre zone dei 
tenzioni doveva essere ilcavallo di bat- remtono. bisosa iniziare la raccolta 
raglia della nuova gestione. e btato un differenziata". 

fallimento nonsolosuo ma soprattut- flop micidiale vistoche non c'èuncit- - GIOVANNA CASCONE 
, . , 

l 

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, n,on riproducibile. 
. .- . ., , , . .  



estratto da IL GIORNALE DI SICILIA del 18 febbraio 2010;:.:; . '  _ _ l  
«Coppa Carnevale 2QlQn visogli atle.; quasiun calcioin 

maschera, quindi, con i piccoli 

Gioco e divertimento caiciatoriasfidarsi nei 4campet- 
ti allestiti all'interno del rettan- 
golo di gioco in erba sintetica per trecento ragazzini del I'assessoreallo Colaianni. Prima Sport delcomu- delle gare, 1 

mi.  Organizzata dalla Game 
Sport Ragusa. con il contributo 
dell'assessorato allo Sport del 
Comune di Ragusa e della Pro- 
vincia Regionale, si è svolra la 
Coppa Carnevale 2010. un con- 
centramenro di calcio giovanile 
-iservato alle società della pro- 
Ancia e .ivolto alle categorie 
pulcini 1999, 200CPe 2001. Alla 
manifestazione hanno aderito 

circa 300ragazzini per un totale 
di 18 mini-squadre, divise per 
categorie: oltre alle 8 squadre 
dei padroni di casa della Game 
Sport, hanno partecipato le 
scuole calcio di Fair Play Comi- 
so, Santa Croce, Orsa Ragusa, 
Olimpia Giarratana ed Olimpic 
Scicli. Singolare l'iniziativa de- 
gli organizzatori, che prima del- 
le gare hanno "mascheraro" in 

ne di Ragusa, Ciccio Barone, ha 
voluto salutare i piccoli atleti, 
complimentandosi con i loro 
tecnici per l'impegno e la dedi- 
zione con cui operano con i ra- 
gazzi, nella speranza che qual- 
cuno possa coronare un giorno 
il sogno didiventareun caiciato- 
re. Noi della Game sport - spie- 
gai1 presidentesalvatore Occhi- 
pinti - riteniamo queste gioroa- 
te un importante momento di 

confronto tra ragazzidivarie cit- 
tà, dove l'aspetto gioco-diverti- 
mento risultailmotivo principa- 
le della manifestazione". Oltre 
200iragazzinichequestastagio- 
ne hanno aderito ai corsi della 
Game Sport Ragusa, che abbina 
all'attività motoria ed ai calcio 
una leione di nuoto, neimoder- 
ni impianti del Paiapianetti; tra 
gliistmttoriF.1.G.C.GaetanoLu- 
centi,portieredel Ragusa, chesi 
occupa anche di formare i por- 
tieri, Alessio Milazzo, Roberto 
Noto e GianniCanzonieri, men- , 
trel'attività motoriadeipiù pic- 
coli è affidata agli esperti ISEF 
Paolo Licitra, Lucia Messina e 
Cristian Gallo. I.GN.) 

L 
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BENI CULTURALI. Sarà ospitata nei capoTuogo 1 .... ...._. < . . <  ........... _. .................................................... .. 

1 «Elmi per gli uomini» 
Una «mostra-evento» 

' r r r  L'Assessore regionale ai Be- 
ni Culturali, Gaetano Armao ha 
presentato alla Bit di Milano la 
mostraevento dell'anno aRagu- 
sa, uElmi per gli uomini, per gli 
dei..Presenti, anche ilpresiden- 
te della Provincia Franco Anto- 
ci, l'assessore comunale alla Cul- 
tura Francesco Barone ed Anto- 
nio Recca, presidente deUa Pro- 
loco iblea. La mostra, che sarà 
ospitata nelle sale recentemen- 
terestaurate di Palazzo Garofalo 
dal primo aprile al 28 giugno. è 
promossa dalla Soprintendenza 
per i Beni Culturali di Ragusa, 
rappresentata da Vera Greco e 
dal Pergamon Museum diBerli- 

*no,diretto da Andreas SchoU, in 
sinergiacon ilMuseodeUaCatte- 
drale. la Provincia Regionale ed 
il Comune e con il contributo di 
Emergency.lnrnostra dieci anti- 
chissimi elmi del Pergamon Mu- 
seum, alcuni dei quali prove- 
nienti dal santuario di Olimpia 

(VI1 secolo Avanti Cristo) in Gre- 
cia,finoraespostiesclusivamen- 
te aBerlino. insieme ad altri cin- 
que cimieri in bronzo d'etàarcai- 
ca rinvenuti nelle acque sicilia- 
ne del Mediterraneo e inseriti 
nelle collezioni dei Musei Ar- 
cheologici Regionali di Ragusa, 
Camarina e Gela. Sponsor uffi- 
ciali della mostra saranno la 
~ S p e s  Engineeringv e la compa- 
gnia aerea siciliana «Wind Jetn 
che si assumerà il compito del 
trasporto aereo dei 10 elrni. 
Ernergency nel periodo della 
mostra, ne allestirà una paralle- 
la di fotografie che documenta- 
no gliorrori deiconflitti interna- 
zionali e civili in corso nel no- 
stro pianeta. Lamostrasaràillu- 
strata il mese prossimo anche a 
Berlino in occasione dell'annua- 
le Salone Internazionale delTu- 
rismo organizzato dalla capitale 
tedesca dal 10 al 14 marzo. r ~~n .1  
GIOYINNEUGLUI INO 
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1 AMBIENTE. Incontro con la Confesercenti 
................................................................................. ' Parco I blei, I'ldv 
e Sinistra ecologica: 

mmm Parco degli Iblei: i coordi- 
natori provinciali di Italia dei 
Valori e Sinistra Ecologia Liber- 
tà. rispettivamente Gianni Iaco- 
no eEnzo Cilia, hanno incontra- 
to i venici deiia Confesercenti, 
il presidente e il direttore pro- 
vinciale, Riccardo Santamaria e 
Massimo Giudice. Si è discusso 
a lungo di tutta lavicenda lega- 
ta all'istituzione del Parco degli 
Iblei (lo ricordiamo è avvenuta 
per legge dello Stato nel 2007 
anche se allo stato attualeman- 

I ca laperimetrazione) e si è con- 
venuto sulla grande opponuni- 
tà rappresentata dall'lstituzio- 
ne del Parco che ha i suoi rifles- 
si positivi ancheinambito com- 
merciale e delle piccole e me- 
die imprese sia per lepossibili- 
tà di incentivi economici Nazio- 
nali ed Europei previsti per le 

areedestinateaparchiealio svi- 
luppo ecosostenibile che per il 
valore aggiunto rappresentato 
dalla ricettività, dall'enogastro- 
nomia, dalia tutela delpatrimo- 
nio paesaggistico. Si è convenu- 
to inoltre che come già previsto 
dalle norme, la delimitazione 
del Parco deve essere credibile 
e la storia delle istituzioni dei 
parchifino ad oggi hadimostra- 
to che tutti i parchi non hanno 
mai collimato conunintero ter- 
ritorio e quindila successivazo- 
nizzazione è conseguenza del 
confronto e deUa condivisione 
di tutti i soggetti coinvolti a co- 
minciare, riteniamo noi, dalle 
organizzazioni di categ0ria.A~- 
pare chiaro che dalla delimita- 
zione del parco dovranno esse- 
re laciati fuori tutti gli insedia- 
menti produttivi esistenti. ~GN.) 
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CONCORSI 

Urp Informagiovani 
pronti i nuovi bandi 

9.1.) L'Urp informagiovani della Provincia regionale 
di Ragusa mette a disposizione degli interessati i 
seguenti bandi d i  concorso con relative istanze di 
partecipazione. Concorso a 3 posti presso il 
Comune di Bronte. in provincia di Catania. Titoli: 
laurea in Giurisprudenza, Ingegneria, Architettura. 
Scadenza: 1 marzo. Concorso a 3 posti presso la 
Consob. Titoli: diploma di maturità. Scadenza: 22 
febbraio. Concorso a 3 posti presso il Comune di 
Giovinezza, in provincia di Bari. Titoli: diploma di 
perito informatica. Scadenza: 22 febbraio. 
Formazione di graduatorie presso I'lpab Vagliasindi 
di Randazzo, in provincia di Catania. Titoli: licenza 
media. Scadenza: 27 febbraio. 
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1 PD CRITICO. Su circa un milione di euro 
........ ......... .,...... .... .... .. . . . .. . ... ......... . ....... .... ............ .... 

1 Fondi ex Insicem 
/«l1 60% vanno 
per rimboschiren 
Tre consiglierichiedono che si 
rimodulil'accordo con 
l'Azienda Foreste eche si pre- 
vedano più risorse per lo svi- 
luppo deiie attivitàproduttive. 

Davide Bocchieri 

0.0 Una "cantonata". Così i 
consiglieri comunali del Pd 
Peppe Caiabrese, Gianni Lau- 

trocomuni. ail'AziendaRegio- 
nale Foreste per interventi di 
rimboschimento. Il Diparti- 
mento regionaie deii'azienda 
Foreste demaniali, al quale 
vengono assegnate queste ri- 
sorse, svolge iicompito deii'or- 
dinario rimboschimento per 
compito istituzionale". Per i 
tre consiglieri: "Tutto questo 
non può passare sotto silen- 
zio ed occorre che le ammini- -. 

I rettae Riccardo Schininà defi- strazioni comunali interessa- 
i niscono i terminidell'accordo te. e ouindiancheouella diRa- . . 

gusa, prendano atto di avere 
consentito l'ennesimo scippo 
ai danni della provincia e del- 
la città a danno di possibili 
sbocchi occupazionali per i 
senza lavoro della nostra cit- 
tà". Da qui una richiesta di ri- 
tornare indietro e rimodulare 
l'accordo. "La presentazione 
oltre che deii'interrogazione, 
anche della mozione -spiega- 
no i tre consiglieri di opposi- 
zione - va proprio in questo 
senso, ossia chiedere di torna- 
reasedersidavantiadun tavo- 
lo per rivedere i termini del- 
I'accordo".ronso') 

: 

i 
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sottoscritto dal Comune per 
la ripartizione dei fondi ex In- 
sicem. "È strano - scrivono i 
consiglieri che hanno presen- 
tato un'interrogazione in me- 
rito - come sull'intervento 
complessivo previsto dall'Ac- 
cordoattuativo, dicircaun mi- 
lionedi euro, volto a favorire il 
riequiiibrio economico e so- 
ciale dei comuni montani ed a 
mettere a reddito alcune parti 
isolate, in abbandona o sot- 
toutilizzate dei loro territori. 
circa il 60%7iei fondi pfevisti 
siano stati devoluti. in forza di 
quanto sottoscritto dai quat- 
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1 INDAGINI  DELLA GDF 

/ Ato Ambiente 
inchiesta aperta 
sulle assunzioni? 

I ~ 

Ci sarebbe un'inchiesta già aperta. a cui sta facendo segui- - .  
to un'indagine conoscitiva. sulle ultime assumioni opéra- 
tedall'Ato Ambiente. la soaetà d'ambito a cui fanno nfen- 
mento i Comuni della orovincia di Raeusa oer la eestione 
dei rifiuti. la magismbra. secondo &ne indiskezioni, 
vorrebbe vederci chiaro riswtto aiie assunzioni owratedal- 
la soaetà d'ambito e che sarebbero awenute cona7ioni su 
cui s i  staadesso cercandodi farechiareua. Propno inqiie- 
sn giorni. stdndo ai bentnfomati. la Guardia di Finanza su 
delega della Procura della Repuoblicadi Raguaambbegid 

1 oroceduto a convocare. wr delle deoosizi'oni. tutti i ori-% 
kitudini dei dodici ~om;ni iblei. inq;anto gli enn lo&li s e  
no soci dell'kjsemblea deI1'Ato Ambiente Una sfilara di 
sindaci e di amministratori comunali davanti a.le Fiamme 
Gialle. che Cgià i n  pk~eawenuta eche dwrebbepmse~~i-  
re questa settimana per trovare gli ultimi confronti nella : 
prossima settimana ancora. 

la richiesta ai sindaci è semore la stessa. S i  intende saoe- 
re se i Comuni eranoa conosc;nza delle sceltee delle dici- 
sioni assuntedl'Atohibienreche h previsuidelleassun- 
zioni Fiiiora i sindaciascoltati hannodichiaratodi non sa- 
pere nulla delle assuwoiii poi disposte nondall'assenblea 
dei soci ma direttamente dal consielio di amministrazione 
della società d ambito. presiedut;da Giovanni Vindigni 
Nelle scorse semmane erano stan i consialicn comunale del 
Pd. CiureppeCalabrese. Ciami lauretta E~iccardo Schinirià 
a s~i l lev~re dei dubhi tramite un'interrtigarione indinuata 
al sindaco di Rdgusa. Nello Dipasquale con cui avevano 
fatto chel'~to ~mbiente aveva assunto cinque per- 
sone. I consiglieri avevano prospettato una "procedura to- 
talmente illegittima. Affiggere alla zona industriale in  una 
bacheca un fogliettodove s i  annuncia in poche righela de- 

l cisione del consiglio di amministrazionedi assumere w r -  
sonalee vergogn~soeotTensivo perle migliaiadi dijokcu- 
pari". avevaiio detto Cdlabrese. lduretta e Schininà. 
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«Pesca, comparto in grave crisi)) 
al1 compano della pesca è un altro 

, settore che sravivendo un momento 
di grave crisi visti gli ultimi disastro- 
si eventi calamitosi che si aggiungo- 

;no allargià precaria situazione delle 
strutture portuali>. 
F quanto ha dichiarato I'on. Riccar- 

do Minardo che valutata la situazione 
di emergenza Der la rnarineria in oro- 
vinciad';b&a ha sollecitatogl; as- 
sesson remondli delle nsorse arnco- 
le e alimcntan e al temrono 6 am- 
biente per una maggiore valonzza- 
zione del renoree urgenn intervenn 
di natura smtturale per la soluzione 
dei problemi riguardanti il pono di 
DonnaiucaTa. per il quale tra qualche 
settimana saranno awiati i lavori di 
m e s a  in sicurezza. il pono di Scoglit- 
ri. Pozzallo e di Punra Secca. L'appel- 
lo del deoutato autonomista ali'as- 
sessore temtorio ed ambiente è so- 
Drattutto auello di risolvere la situa- 
;ione infrasrmnurale dei porti che 
non è bnllante considerato lestnimi- 
re presentavano già condizioni non 

,..~~,s. . , . 

ottimali e che oggi a causa delle vio- 
lente mareggiac si prespntano in 
uno pebsimo stato con mavi nper- 
cussioni all'economia in eeneraledel- 
1; provinn; di b g u s ~ ~ ~ l a  soprawi- 
venza di numerose famidie. rLavalw 
rizzazione del pescato Toca~e è uno 
degli obiettivi su cui occorre interve- 
nire, - na deno I'on iùccardo Minar- 
do - in modo da fdvonre l'impegno 
professionale dei pescatori ib1ei.h- 

che se già il dipanimento regionale 
depli interventi per la pesca ha già 
deknato  35 milioni di euro al seno- 
re per ristorare armatori e pescatori 
come comoensazione oer le awerse 
condizioni;limatiche ;he hanno im- 
Dedito la reeolare attiviti in mare. è 
hportante;he l'impegno del gover- 
no refionale continui per awiare un 

processo di norganiuazio- 
ne del lavoro e moderniuazione del 

Particolare attenzione è stata an- . 
che chiesta ~ e r  accrescere la vocazio- i 1 
ne alla p e s b n n s m o  ed alla amwtd ' I 
inicoturi>tica iiuove opporrunità 
che. 5esfmnate evalonzzate. posso- 
no costituire un nuovo interesse per , 
tutta la fascia costiera e oer eli ooera- i I 
tondi senore. 11 presid&tehin'ardo. 1 '  
ha inoltre chiestoall'assessore all'A- 
gricoltura maggiori controlli e azioni 
mirate a parantire la necessaria tra- 
sparenzanei van passaggi della filie- 
ra al fine di garannre I consumaton. 

ADRIANA OCCHIPINii j l 
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1 POLEMICHE. È un patrimonio importante 
. . . . . . . . . . , . . . . . , . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . , . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 

Cofilac, l'onorevole Ragusa: 
((L'ente va salvato)) 
mmm Sulla vicenda del CoR.Fi. 
Lac,dopo IadecisionedelGover- 
natore Raffaele Lombardo di in- 
viare un'ispezione regionale per 
la stabilizzazione d i  34 precari, 
scende in campo il deputato re- 
gionale dell'udc Orazio Ragusa. 
n1 lavoratori del Consorizio rap- 
presentano un patrimonio im- 
portante per la nostra provincia 
esoprattuttoper i numerosialle- 
vatori e produttori che usufrui- 
scono dei servizi. Per colpa di 
qualcuno, si rischia di perdere 
un ente di ricerca che può dare 
tanto al nostro territorio. .Non 
dobbiamodimenticare-aggiun- 
geRagusa - chel'attivitàdi ricer- 

caedi promozionedeinostripro- 
dotti è fondamentale. Quando 
però si utilizzano risorse pubbli- 
che è importante stare attenti a 
valutare bene il rapporto costi e 
benefici. Se è vero che sono 
emerse gravi criticità legate alle 
gestione amministrativa del Con- 
sorzio, bisogna intervenire subi- 
to per individuare i responsabili, 
perònon si può enon sideve uti- 
lizzare tutto questo per poi "far 
pagare" ai lavoratori questa si- 
tuazione.. Intanto dal Coifuacaf- 
fermano che il Consorzio non è 
stato oggetto né nel 2008 né nel 
2009. néne12010, adoggi,dialcu- 
na ispezione regionale. (.sM./ 
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LNODI DELLA REGIONE 
CHIESTO UN NUOVOTAVOLO D1 CONFRONTO CON ILGOVERNATORE LOMBARDO: DIFFICILE MEDIAZIONE 

'Partiti spaccati 
Si temono 
nuovi abusivismi 
in campo edilizio 
Q Parte del Pdl Sicilia col Pd:no ai benefici alle imprese 

Granata critica *la possibilità di 
estenderele nuove norme alle 
ak!iviiàimprenditoriali>~ e susci- 
tila rivolta di cinque deputati 
ex An: difendiamo il territorio. 

Giacinto Pipitone 
PALERMO 

.m= Il Piano casa spacca i partiti. 
E costringe Lombardo a cercare 
un difficilissimo equilibrio nella 
maggioranzatrasversaiecheloso- 
stiene. 

Daunlatoieriivertici delPd ie- 
ri hanno stoppato ogni ipotesi di 
allargamentodelPianocasaaedi- 
fici industriali. Mava dettoche al- 
cuni deputati democratici nei 
giorni scorsi avevano portato 
avanti incontri ufficiali con asso- 
ciazioni di categoria perconcorda- 
re proprio gli emendamenti finiti 
nel mirino: è il caso, a Trapani, di 
BaldoGucciardieMassimoFerra- 
ra. Per Gucciardi «si può discutere 
il contenuto degli emendamenti 
manondire apriorichesonosba- 
gliatir. 

Ieri perblaspaccatura più pro- 
fonda è apparsa dentro il Pdl Sici- 
lia, l'area che fa capo a Miccichè, 
Misuraca e Scalia. E stato il brac- 
ciodestrodiFini,FabioGranata. a 
condividere l'obiezione del Pd: 
*Non ci convince l'accordo che 
prevededi estendere i beneficidel 
Piano casa alle imprese. nè nel 
contenutonènel metodor.Grana- 
ta hacollegatolasua posizione al- 
le nuove emergenze nel Messine- 
se, chiedendo un tavolo di con- 

fronto a Lombardo. Ma iodiretta- 
mentehaoffertouoassist algover- 
natore per riteoerenon infondata 
IaposiziooedelPd rispetto alpres- 
siog che i miccicheiani da giorni 
stanno portando avanti sulle nor- 
me in favore delle imprese. Lom- 
bardo ha tentato una mediazione 
ma si era fin dall'inizio espresso a 
favoredi unaleggelimitataalleso- 
le caseda ampliare. 

Granata ha detto anche di par- 
lare *a nome dei deputati e della 
delegazione di governo che fa ca- 
po agli ex An., difendendo anche 
la posizione rigida sugli emenda- 

L'U DC MAI  RA: 
VIA DALLA LEGGE 
LE NORME 
NON PERTINENTI 

menti assunta dall'assessoreai La- 
vori pubblici Luigi Gentile. Ma 
proprio questa frase ha suscitato 
ladura reazionedi altri cinque de- 
putati ex An transitati nel Pdl dei 
ribelli: <<Le proposte del Pdl Sicilia 
vanno nella direzione di difende- 
reil territorioeleattivitàprodutti- 
ve contro ogni scempio edilizio. 
Non comprendiamo chi si arroc- 
ca su posizionipreconcette» han- 
no rispostoAlessandroAricò, Car- 
meloIncardona,CarmeloCurren- 
ti, Lino Marrocco eTooiSciUa. 

E a difesa dell'estensione del 

Piano casa aUe imprese si è schie- 
rata pure Marianna Caronia: <<Chi 
ha voluto scommettere sulla pos- 
sibilità di avviare in questa nostra 
martoriata Sicilia una nuova sia- 
giooe di riforme non può adesso 
compromettere tutto facendosi 
imprigionaredavecchie esupera- 
teimpostazioni ideologichen. 

Le posizioniall'hs sono sfuma- 
te un po'io tutti i partiti. Al punto 
cheancoraunavoltafraledueani- 
me delPdlsi ritrova una certa con- 
divisione del progetto. Il lealista 
Fabio Mancuso ha annunciato 
chenoo intende ritirare gli emen- 
damenti che correggono il Piano 
casa. E Salvo Pogliese ha ricorda- 
to come l'estensione dei benefici 
alle imprese sia prioritario per il 
Pdl anticipando chein aula il patti- 
to intero voterebbe queste nor- , 
me.Unasituazionecheharesofa- 
cile al Pdl ufficiale l'affondo con- 
tro l'asse Mpa-Pd-Pdl Sicilia: *Era I 
facileprevedere- ha dettosalvino : 
Caputo - che il Piano casa non so- 
lo nonsarebbe stato approvatoin 
tempi brevima avrebbe anchefat- 
toesploderelecontraddizioninel- 
la maggioranza". 

A sorpresa, infine, sulla linea 
dura interpretata da Lombardo e 
dal Pd si è schierato anche I'Udc: 
.La legge -ha  detto Rudy Maira - 
deve limitarsi all'edilizia privata e 
alle iocentivazioni pernucleifami- 
liari con disabili ed anziani. La te- - maticadell'urbanisticainsensola- 
to va rinviata a un testo unico che 
incidaaoche nelle prescrizioni ri- 
spetto ai rischi idrogeologicin. 
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Ddl ((buccia di banana)) 
maggioranza a rischio ; 

Nuova battuta d'arresto: il provvedimento tornerà oggi in ~ u l a  / 
GIOVANNI CIANOMINO abitativo peri quali il Pd è pmnto aconimntarsi su uno 

specifico disegnodi legge*. Quindi awertono:  fino a 
PALERMO. IIddl sul pianocasa oepi torna inAula.dooo ieri le nostrevalutazioni eranocondivisedalCovemo i .. - -- - ~~~ - 

avere vagato rra commissione comperenle t. inconiri ed in panicalare aal presidente drlla Regione cne ha 
di mg!on.udaium.e noiturn..piÙo inenopalesiZe rewdichiarazioni pubb.iche in tal senro.Se .ICover- 
non si  trova un accordo ne1.a nuova inaggiorarua ,l n- no ha cambiaro opinione .o nren.amo un errore che il- I 
schio di un'alha seduta d'Aula in bianco è più che schia di compr~mettere l'approvazione della stessa 
fondato.Comesièdetto fin da quandosonostati pre- legge,. 
sentati ben600emendamenti al testo,sul Pianocasa Seppuredai banchidell'opposizione.sullastessali- 
s i  misura la capacità di tenuta della maggioranza Pd- , nea sembra essere I'Udc Rudy Maira (capognippo): 
PdlSicilia-Mpa. Il puntodi maggiore discordiariguar- <1'Udc intende porre paletti rispeno a norme che ri- 
da I'inrerimento nel Piano di strutture industriali, schianodi tnnendereinqualcosadidiverso.Perque- 
commerciali ed agricole. Su questo insiste il Pdl-Sici- ira rapionecrediamo che la ieeee al varo dell'hs deb- 
Iid oensamenre connano il Pd che mva sponaa an- ba.ii6ursi soloall ediluapnv&edale .ncenovazio- 
che nel Mpd n1 per nuclei familiancondisabili edamiani Ritenia- 

Mananna Caronid gruppo m.sto' sia augura che i1 mo invece o9pomno atironrare l a  renianca del1 ur- 
spiano Casa non diventi terreno di scontro~olitico e banisticainsensolatocon la redazione di untemtouni- - ~ ~ ~-... ~ ~~ 

che por!z!on; di o pregiudu. 1oeo1ogici abb.ano coche .ncidaancne nelle pr~smuoni nspenoai n x h i  
il ,oprdwento sugli inreressi concreti della S.cil.a,. !drogeologici~ 
Ed .nvece. come era sraroampiamenre prevism. e di- Fab.0Cranara.a nome oe.ledelegazionedigoverno 
venraro terreno di scontro pol.ticocon vecchi pregu- che fa capo al1 ex h. apre un alrro honre: a1:accorao 
aizi .deologici nellaina~oraiira .nS.ciliathe prevede. fraL'alrru.l'e- 

Aggiunge IaCaronia: @reinerroche nessunoinien- srensionedei beneficia.le imprese. nono convince ne 
desaccheggiareiI reriironoo permeneres~eculazio- nel contenuto nè iiel inetodo. Ch.eao al presidente 
ni e abusi. occorre però abbandonare rieidità che va- Lombardo diaorire immediatamenteun niinvo rwo- - -  - -  , - ~.~ ~ ~ -~ 

nihcherr~bero l 'o~omni ta .ar t ravers~.vdrodi  una .oaicanfronro polinco..Seboene unicialinente inter- 
leggeequilibrau e di b ~ o n  ,enso di ninenere :n no -  vengdno in ilsposta a. capofmppo dell'Udc Uaira. di 
t0 l'economia della nostra regione,. fatto. sul caso becifico &&eli incardona e ~ o n i  sril- ~~ ~-~ 

Ma il ~d e irremovibi.e. Giuseppe lupo. sdgrerario la Pdl 5 cilia provenienza An . noi1 :onoiviaono la 
regionale. e Anronello Cracolici. capogmppo all'hs. posizione ai Granara: *Invitiaino Ma.ra a spiegare : 
confermano: < S i  ai p.anoaoitaziani Noalle esrensio- motivi per I au~ l i  ;Udc vuole iinueaire alla oiccola e 
niedaaliampliamentipeneraliuan ~rooostidachi ha media [rnoreia di usriredai ben& della I&VP 11111~ -~ . ~ - - - ~  ~~~~ 

i. solo~copodia1Tossai~la legge 5,aino pronnadirn- nqual.lic%zione edil.~.a#. Il che mene in serio .mba- 
rere ~ r i  Aula ld legge su. Ranocasacnedeve riguarda- rauo I'asses.ore Luig. Genti.eiPdlex An. impeanaro 
re esclusivamente il miglioramento della qualità e in una seriedi inconiri nel tentativodi iovare I% ac- 
della sicurezza abitativa come previsto dall'iniesa sot- cordo. 
tosuiua con lo Stato dalla conferenza delle regioni,. E non è escluso che almenosul Piano Casa s i  ricom- 

Ed aggiungono: iII Pd presenterà un disegno di leg- patti il vecchio Pdl se èvero che da questa parte s i  con- 
ge che dovrà atirontare il tema dell'emergenza abita- divide la posizione del Pdl Sicilia perlavalorizzazione 
tiva. Il Piano Casa in discussione i n h  non puòriguar- di shuthtre industriali, commerciali ed agricole. S i  di- 
dare modifiche nomative di natura urbanistica nè ce che su questoargomento, il Pdl potrebbe chiedere 
tantomeno interventi su edifici adibiti ad uso non ilvotosegreto. . . 

t 
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Decreto enti locali: si parte al ri~z~zouo del co~zsig.lio 

Assessori, tagli ora 
W 

Ridimensionamento già dal 201 0 , 
DI GIOVANNI G w r  

A rriverà in anticipo. già 
quest'anno in caso di 
rinnovo del consiglio, 
il taglio degli assessori 

comunali e provinciali. Le com- 
missioni affari costituzionali e 
bilancio della camera hanno in- 
fatti approvato un emendamen- 
to del governo al d l 2  del 2010 
sul rIivio al 2011 del ridimen- 
sionamento degli enti locali che 
anticipa -a decorrere dal 2010. 
la riduzione ~ o l a  per quanto 
riguarda assessori comunali 
e provinciali. Le commissioni 
hanno dato ieri il via libera 
all'articolo 1 approvando tutti 
gli emendamenti presentati dqj 
relatori e dal governa. Con un 
emendamento dei relatori vie- 
ne anche par&cato il tetto del 
numero degli assessori provin- 
ciali e comunali (un quarto dei 
consiglieri). I1 prima articolo 
del provvedimento è quello che 
modula la riduzione del contri- 
buto agli enti in base ai tagli. 
Un emendamento dei relatori 
ne chiarisce meglio l'applica- 
zione nei vari ann i  tra il 201 1 e 
il 2015. Ok anche alla specifica 

-- - -- 

per cui sindaco e presidente del ridefiniziane dei collegi in base 
conaigho venynu computati ai al tnglio dei conaiglirn provin- 
fini del calculu del 20% dei tagli ciah stato approvato, con n- 
delle poltrone Resra i l  difendu- formulazione, anche un emendo- 
re ci& xterritorialex, n livella mento deUa Lega n prima h a  
delle province e viene consenti- Manuela Dal Lago, che prevede 
ta  la nassibilità di articolare il la sannressiane a decorrere da . . ~ 

territorio in circoscrizioni ner i un anno d d '  entrata in vimre . ~ - - ~  - 

cum- suprn i 250 miln nbiian- della legge di conversione del 
ti e q~iella del direttore generale decreto, deUr Auturit2 d'ambito 
per quelli dopra i 100 rnila;vicne territoriale .Aw]. 
specificata l'obbligatorietà della d ~ i p & m n r  ,ima,,,* 

L 
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Zfpr.esiderzte rleflcr Corte clei rorlri Lcczznro clttcrrro leprvrrrrr: spesso rsc~rbitano dalla legge 

No ai un1 contabili che frenano la Pa 
1 

Troppi corrotti nellbmministrazione ma anche troppe indagini 

avrebbero neppure ragione 
di essere avviate. Lo ha detto 
ieri il presidente della Corte 
dei Conti, Tullio Lazzaro, nel- 
la cerimonia di inaugurazione 
dell'anno giudiziario, puntan- 

- 
dgi i1 ilito su quella parte ilci 
pm ciintdbili che rischiano di 
-ingenrrare in arnmini:trati>- 
r i  e funzionari timori ingiu- 
stificati di subire condanne", 
e, di conseguenza, provocano 
-ritardi o non attuazione di 

1 piani o programmi. di cui 
invece la pubblica ammini- 
strazione ha *assolutamente 
bisogna*. 

Buona p a r t e  della rela- 
zione di Lazzaro, svolta da- 
vanti al capo dello Stato, ha  
sottolineato proprio questo: 
la %supremazia della legge e 
quindi della volontà del Par- 
laniento,, rispetto alla quale i 
magistrati, soggetti solo alla 
legge, non debbono permetter- 
s i  sconfinamenti. Altrimenti, 
ha aggiunto il presidente del- 
la Corte dei conti, si "potrebbe 
contribuire acreare uno stato 
di incertezza del diritto lad- 
dove fondamentale dovere del 
giudice è dare al cittadino la 
sicura conoscenza di ciò che 
è conforme all'ordinamento e 
ci6 che ne è invece difformem. 
Lazzaro ha  quindi giudica- 

to positivamente l'impianto 
della riforma della giustizia 
conlabile avviata dal governo, 
definendo di *particolare inte- 
resse. il fatto clie, a seguito 
delle nuove norme contenute 
nel decreto ant icr i i i  della 
scorsa es ta te  (il cosiddet- 
to Lodo Bernardo), i ora pm 
possono aprire istruttorie solo 
sulla base di una *specifica e 

Un punto, questo, che è in- 
vece stato contestato dal oro- .~~ 
cur.*liirc generalr ilella Ciirtr 
d ~ 1  Conti, hli<riii l l i ~ t u c c i . ~  I l  
f;rtti> che I'attivitil istrutt(iri.2 
del p.m. contabile possa avere 
inizio, a pena di nullità, solo 
in  presenza di una notizia di 
danno specifica e concreta. 
cosi come prevede l'articolo 
17, comma 30 qua te r  della 
legge n. 102109, è una grave 
limitazione per poter scoprire 
l'esistenza di danno erariale 
i n  capo ad amminis t ra tor i  
pubblici. 

 cire rea scrivere l'avvia dei 
poteri istruttori  ad una no- 
tizia specifica e concreta di  
danno, in altre parale ad una 
vera e propria denuncia, può 
comportare il pericolo di una 
sostanziale subordinaziane 
dell'azione del p.m. cantabi- 
le all'iniziativa della stessa 
amministrazione danneggia- 
t a ,  con difetto d i  coerenza 
con il principio ordinamen- 
tale dell'affidamento del po- 
tere d'azione a detto argano 
pubblico esterno*, h a  spiegato 
Ristuccia. 

Insomma, se per poter inve- 
stigare, la Corte dei conti deve 
essere sollecitata dalla stessa 
pa di cui l'amministratore fa 
parte, s i  capisce bene che il 
destino dei controlli contabili 
potrebbe essere a rischio. 

d R i p ' o d i ' r i o n e  iisei"oto- 
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- 1 Pubblitaamministrazione. Istruzioni pronte ma .e rerificheatrenaono i. cana e te.ematico per I dati 

Controfi ampisui precari 
Monitoraggio anche su dirigenti a tempo, tirocini e formazione 

~ .~ Ii 

Glanni Trovati pubblica. nella direttiva 2/2oio . lalineadiconvergenzafradato- 
MILANO diffusa ieri Tutto nasce dalle 1 ridilavoropubbliueprivati.ne1 
a Monitoraggio ad ampio 
spemopailhvor~flessibilene- 
eli Xic i  oubblici con venfichc 
che escludono solo magisuani- 
13. università e forze dell'ordine 
e abbracciano anche i coneatti 
di lavoro autonomo Pnm? di 
panuedawero.peru,icontml- 
Ii devono anendere II varo del 

nuove regole sul lavoro flessibi- 
leh~odotteal~lioconildec~e- 
to anticrisi. cheha cancellato i 
vecchi limin (lo stesso hvoraro- 
re rionporevaaccumularepiudi 
z6mesi di servizio incinduemin- 
ni) e ha avvicinato le regole de- 
gii uffici pubblici a quelle che 
d i s c i ~ h a n o  i raoooni .ù livo- 

zoos sono statiintrodotti anche 
n s k ~ < ~  l)&rilwazione, inpr3- 
OCZ restano esclusi solo i cun- 
mani disci~linao d d  codice d e  
gli appalti\ poche d e e  tipolo- 
gie che impanano modo mar- 
ginale sull'organizzazione degli 
&ci come le collaboraz~oni oc- 
casionali il p&ocinio legale e 

canaleinfamticochenermet- roneinrivato.via'utenoatem- eliincarichididocenza ~ -r- - -~ - ~ - - ~  s-- ~~~~ - ~~ - 
teràamtielepubblicheammini- po,quin&maforteaccentosul- Ampia anche I'applicazione 

le responsabilitàdei diciperni deU'obbligodicart&oidentifi- .................................. ................................... 

CARTELUNINEICOMUNI , . 

L'obbliao di identificazione 

che p;srunu anche vcJersicm- 
cckara la rembuzione .ù risul- 
raro se uril'izano il lavoro fles- 

cativo per i dipendenti a contat- 
to conilpubblico.Ancheinque- 
sto caso, precisa (sempre ieri) la 

ng~aroa i oipeodenn s i b i l e u m u ~ ~ ~ ~ ~ o l a r c ( ~ u a n -  circolxc3 2 o i 0 , s o l o ~ u a a  
do f m o  ricorsoaco.co.co. per docenn universitari e forre u- di regioni e comuni svolgere funzioni or.iinarie m r e  p o u m o  dismreressarsi 

ed escludedocenti, scaLa anche la resoonsabilità , della novitk niente demghe, in- 

seazioni di inviare i dati ai nu- 
deidivalutazioneeallaFunzio- 
neoubblica La orimascadenza 
per 13 rr3smissione dei numeri 
suiprecaripubblir~ Cssarad!~ 
r e m m  <1d decreto anucnii di - 
luglio (articolo 17. c o m  20. 
lenera b del DI 73. 2000) deve 
essere quindi ritenuta superata 
dalle esigenze tecniche che al- 
lungano itempi 

Le i s h d o n i  su calendario e 
coni%ideinuoviobblighianiva- 
no direttamente dalla Funzione 

amminiseativa). 
La«fiducia» acmrdataaiver- 

tici degli &ci si accompagna a 
un nuovo sistema di  verifiche, 
che nasce per mettere sotto os- 
se~azionehittiiconeatiidiver- 
si d3 quelli uadizioruli a tempo 
m J e r e m r o .  La direrriva pre- 
sisa. mfans che nelle relmioni 

vece. oer reaiom- ed enti locali 
~ a l & o  Vidoni precisa 

shelanomu,anicoloO~),del d e  
- 

presenta esercizio delli poiesta 
le~slanvaesclusivadcllosraro» 
aisensi dell'anicolou7 dellaCo- 
sriruzione. ~ l iun ic i s~&idi  aut? 
nomia sono lasciati alle singole 

alee ai raooorti a temoo deter- &eazionid'iindivid~a- -~ ~ - r r  ~~ . 
~ e o e i i c o . c i ~ . c o . . d e v o n u ~  none delle %<anivir3 3 cunwno 
vuespauoanchegliini~ncnidi- con II pubblico». iobzene quui- 
nrenrjaliiconvaru.ùfom7io- di ~Woboligo di idenuiicauone. 
ne. i rirc&ni e gli accorJj iu&i e nella scclraira ~~cancl i inoo la 
Isu. Stessi sorte per i contrarli w g 3  d3 mertererullarnivmia. 
di  sonminkeazione e per il la- 
voroaccessorio che.semprene1- 

l 
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1 estratto da IL SOLE 24 ORE del 18 febbraio 20 10 . . : . , .. , . 

Berlusconi convoca i ministri 
blindato il Ddl intercettazioni 
ROMA 

~-3 . . «Una barbarie)): il pre- mehtocheluiste~ohadefini- 
snr; NonèunanuovaTangen- mier non usa altri termini to tutto politico. EIgnazio La 
topoli. Lo ha detto Gianfran- perdefinireil (Cprocessome- Russa.unodeitrecoordinato- 
coFini,loharibaditoUmber- diatico* in atto sui giornali ri del Pdl, a chiarire come 
to Bossi («nonvedounanuo- conlaoubblicazione delle in- cambierà la linea del oartito: 
va Tangentopoli ma solo tercettazioni di indagini an- «Conil cavalierene abbiamo 
aualcuno che ha sbaeliato»). coraincorso.Già.leintercet- parlato a luneo - ha detto - e  
lo hanno ripetuto ieri il pre- 
mier e i ministri riuniti a Pa- 
lazzo Grazioli. Convocato ini- 
zialmente per fare il punto 
sul decreto incentivi, il verti- 
ce nella residenza romana di 
Silvio Berlusconi si è per for- 
za di cose concentrato sulla 
bufere giudiziarie in corso, a 
cominciare da quella che sta 
investendo il sottosegretario 
Guido Bertolaso e la sua Pro- 
tezione civile. 

Attornoal tavolo ilrespon- 
sabile dell'Economia Giulio 
Tremonticoni ministri Clau- 
dio Scaiola (Sviluooo econo- 

tazioni. Vecchio pallino di credo che s&à lui stesso ad 
Berlusconi. Una ricognizio- annunciarechetuttiicasipiu 
ne con il responsabile della delicati, e cioè quelli di chi è 
giustizia e con Ghedini - che indagato o coinvolto a vario 
si sono trattenuti a Palazzo titolo in vicende giudiziarie 
Grazioli per diverse ore - saranno esaminati dail'uffi- 
porta ad una sola conclusid- cio di presidenza del Pdl. E 
ne:ancheseiltestogiàappro- l'ultimaparolasullapresenza 
vato dalla Camera e ora inlistadiquestooquelcandi- 
all'esame del Senato non è deimiglioriesarebbeperfet- .. ... ......... .................. 

tibile, occorre approvarlo BOSS1 DIFENDEIL PREMIER 
senzamodificheintempibre- «Con Bertolaso non si pensi 
vi per non perdere tempo. di silvio)) 
Acceleratore premuto, dun- 
que, lasciando iltesto immu- Preocc~pazione per 
tato. unmodooerevitareul- i'impatto elettorale delle . . 

mico~,.~tc~~hlaticuli(lnfra- rcriori passapii parlamenta- inchieste: p ~ l i z i a  ne1.e .iste 
stmtture)eRaliaeleFitto(.4i- ri che dliingherebbero I'cn- 
farire#unali).Presenrianche [rata in vigore del disepodi  
ilsottoscgretarioGiaiinjLet- legge. Calendarizzaro iu datosaridelverticcdelpani- 
ra.ilbwardasigillihngelinoAl- cummissionepiiisrizia di Pa- 10s. Ad insistere per la'puli- 
fano e I'awocato del oremier ìazzu hladama. i l  I)di iriter- zia"delle liste anclie i finiani. 
Niccolò Ghedini. ~ a l i n e a  è: cettazioni ha nel frattempo È di ieri l'approvazione in 
nonèunanuovaTangentopc- ripreso il suo iter. tant'è che comniissione giustizia deila 
li, si tratta di casi isolati. Da il 3 marzo è fissata la scaden- Camera con voto pressoché 
aui la richiesta da parte del za ~erlapresentazione dedi unanime della proposta di 
iremierdimassimaattenzio- emendamenti. Con il testo Angela Napoli, cheprevede 
nendacom~osizionedeileli- "blindato" si può arrivare fino a cinque anni di carcere 
ste per le eiezioni regionali allsapprovazione definitiva perchich<edaaunmafiosodi 
hlai più un iasu hliiko I'enni- entro il inese. sostenerlo nella pr(~pagarida 
si, insomma. Quanto ail'im- Quanto alla composizione elettorale.~nse&al&~or- 
chiestasul G8,lapreoccupa- delle liste, Berlusconi ha rac- tante del clima potitico, an- 
zioneè rivolta a dove oorterà. comandato ai suoi massima che seilPdlè divisosulla D ~ O -  ~~~~- 

Bossilo dicecomedi'consue- alierta Non è pqssibile - è il posta. E oggi un altro f i k i o  
to senza troppi giri di parole: ragionamento del premier doc, Fabio Granata, chiederà 
((Spero che non si voglia usa- conl'occhiorivoltoail'inchie- divotare incommicsione An- 
re la vicenda Bertolaso per sta sul nuovo ziro di tan~ent i  timafiail~rotocollo dimoni- 
colpire~erlusconi~pero~rc- a Milano -ch i  le singole re- toraggio -delle candidature 
prio di no, sarebbe un paese sponsabilitàledanoi'immagi- contro le infiitrazi~ni~mafio- 
troppo bmtto». Berlusconi, o ne dituttol'esecutivoaridos- see la cormzione. 
forse(comesisussurrada più so diun importanteappunta- Em. Pa. 
partililfidato Letta. mento elettorale. Appunta- ORIPI1OLI"IIOYERIIERVLT< 
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Ilnodo Casini: per me la questione è chiusa. Ma ora potrebbero saltare anche le alleanze neiie altre regioni . .. 

Campania, intesa Pdl-Udc a rischio 
1 Pressing di Cosentino sulpremier E LuJussa: incerto il si ai centrirtiper Caserta 

ROMA - Smà il seaato- 
r e - q w u a t o  PasquaieGiuùa. 
no del Pdl o Domemco Zinu 
deuvdc ,l m d i d a o  m orni- 

perche al momcnto & sem- 
bra ersere risolto il dilemma. 
ci farebbe i - m  uno mi 

~~~~p~ -~ 

lo. si sarebbe eiocando 
un braccio di ferro &a Pdl e 
Udc, il mi esito porrebbe (nel- 
l'ipotesi e-a che sembra 
alio stato amAe lontana) ri- 
mettere in discussione ie h- - hne  itene alne regioni. 

O leader ddUdc ner Ferdi- 
m i l o  &mi romene che la 
medone &erta è chiusa E 
h Spieaa cosk noi aupo~aia- 

del Pdl campano. Nicola Co- un'intera perchL: sono non . secco  NOI s~mofcrmialcol- 
sentino Equcn'ulmo. uwen. md di p- de* esponenti 1~uioEmli~lroni.Ceydimar- 
do dal faccia a faccia s i  limita dcl Pdl ramomo nei eonhnn tedi rrn  .l mj eriio 6 snrn n- ~- -.-.. 
a dichiararsi ~soddi:rfattwsi- delDaroto&Ca%Malichie- badita nei corsa di una telefo- 

Regione eZinzi a n à  queliodei 
Pdl alla provincia di hertau. 

Lilpamia, m realta. non M- 

rebk chum perrhe a menemi 
di ~ V C M  orowede ,l Pdl di 
cierta che 'con un comunica- 
to si rivolge direttamente a 
Berlusconi-&e sia r i s e m d o  
d n a  m a o r h a m  capacità di 
ascoltoalle r a ~ o n i  de. lernto- 
no-. 1BerIusconi. in uuerre 
ore, è'appunta impegnati a 
esaminare tume le gndidature 
per le RegionaL c ien si soffer- 
maio con panicoiare riguardo 
,u uucUe di Lombardia Liuu- 

questo, i m e n u  sonolmea- 
no mn fom che da mendica- 
none sul candidato aresideiite .. -- ~ ~ - ~~ ~- 

mocome governatorein Cam- mo*, senza aggiungere allro. sto 'di commentare queste vo- nala nel pomeriggio di oggi. E d& Provincia rappresentaun 
Paniail mialista Steiano Cal- Affemanonechealhentai ci, Roberto Rao, deputato as- quindi Caldom a n à  il n o m  IimiteinvalicabileperilPdi m. 
dom e in cambia sarà in lizza dubbi sul ra@un@mento di sai vicino a Casini, risponde appoggio m presid- deUa si mmeil coorduiamento pm- 
allaPmWic!adiCaserTaZuin vineialp di C a s m a  ha unani- 
E per essere ancora uiù chiaro 
tagiiamno doso&locheCe- 
m e &~IUS:ON m o  d'accor- 
do. deJ reno non mi immrta> 

Ma dal Pdi !amo sapere che 
le c o r  itanno diw&ente. 
che quella deiii'dc 6 m tom- 
nua Gii la ,era di mancdi, e 
la versione diliusa. si 6 ng- 
+ta un'intcsa di massima 
m w n d o  a un ullenore i n -  
mnno decisivo- m i vertici 
dei due x m n  m mentre nc- 
m sn b&co il &no da tenersi 
ii giorno s e w t e .  L ' i ncoh ,  
PW ien oon c'e nalo i'e m- 
t0 un lungo colloqruo. di - 
un Ora. nPUa rcsldenza DEvaIa 

so Cavaliere e il mordinatore 

Mia Pmvlncia delorghe revocate agli a-n udc 

E a Foggia prima rottura tra i due partiti - - - 
MILANO - ~n ton to  Pepe, deputato dei della rincssionc sviluppatasi su srda 
Pdl e presidente deila Aovinua di F w a .  resionalc - ha deno Pcpc -. n proneguo 
ha h a t o  i decreti di revoca delle delcqhc .deU'espcricnza di governo del 
a$$ assessori Nicola Vaceiio e Vi10 ccnlrodesm a Palum Dogana rara & me 
G u e r e n  I due politici all'intrmo deUa valurato. in piena autonomia. dopo le 
@uno  prwinci.de enno  espresnonr elenom per il rinnovo de. Consiglio 
deUUdc. .da d m i o n c  5caninsce a scgiiim reaonde. avendo come unico e solo 
deilc i n d i d o n i  formulate dai punto di rilenmento $$ interessi della 
cmrdinaton regionali de. Powlo della L'apitanam,. Pepe i. stato eleno nel 2008 
tima in rcluione al mutato quadm ai hdUonagR10 ha superato con i1 54- dei 
politico della Puaa». ha reso noto la von l1 candidato de. c c n n o i u b m  h o l o  
Pmwnna di FOP- . m d o  ano d d e  Camoo. ~ u -  - - - ~  ~~p n-- 

ri&t.&i politiche emerse al  termine^ am-mE",sEwA.. 

- -. 
memente ribadito in più ~ c m -  
sionl,. 
ia tesi dei casertani è mn- 

fermatadal mumvm naziona- 
Ic, Ignario La Russa d iamo 
d'mocdomn Ii'dcper hCun 
pani* ma su Casena ancora 
non e definita l'intera>.. E il 
bncuo di l m .  -do ad al. 
m e  vw raccolte in ambienti 
dd Pdl ~ m o m o  mrrebbc m -  
che giungere a I& de6nitiva 
m m  mn IUdc, al punto che 
miuno suggerisce di mmp"  
gli indugi e presentare già il 
prossimo tine settimana Pa- 
squale Giuliano mme candida- 
m allapmidenza della Provin. 
cia 

Lorenw Fuccaro 
--C->. 

/ 
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Meuogiorno.1l  presidentedella Camera sottolinea ladisattenzione delle classi dir igenti per le aree deboli del  paese 

Fini: patto istituzioni-citta&< sul Sud 
Barbara Rammeri ne,perlopiugiovaniconun tito- la criminalità)) e una gestione partisociali-sulmodellodiquel- 
Giorgio Pogliotti lo distudio. «ciientelare»dellapoiitica,do- lo fattonelzoo9 per gli ammor- 
ROMA ?Una fuga di cervelli che può ve l'interesse prevalente era tizzatori sociali - per I'urilizzo 
m: Quel che scarseggia al Sud essere interpretata come una quello di ralimentare dei biso- deibomiliardidifondistmthra- 
non sono le risorse pubbliche, resa, determinataperònonso- gni» perché in questo modo iidel quadriennio ZOIO-ZOI~ per 
ma la fiducia dei cittadini nello lo dalle oggettive difficoltà oc- «ci si potevacandidare presen- lo svjluppo di investimenti, oc- 
Statoenellaooiitica.chehacan- cuoazionali ed economiche. I tandosi come  li unici capaci cuoazione e infrastrutture nel . 
cellirola questione meridionale cittadini meridU~nlrlinbnoanzi- di risulvere i problemi con rur- llez~ogiorno, concenrrandii gli 
dali'agcnda delle pricinrx. E du- tunosTiduciari-haspiegatoFi riunaser.edi consewenro, interven"su~0chi iibienivi. 
ro il ierdetto oronunciato da 
Gianfranco ~ k .  il presidente 
dellacamera - che iena Monte- 
citorio ha partecipato al conve- 
gnoorganizzato dallaFondazic- 
ne per il Sud guidata da Carlo 
Borgomeo- torna asegnalare la 
«disattenzione» dellaclasse diri- 
gente versoleregionipiùdeboli 
del Paese, dalle quali ogni anno 
emigrano circa 7oomila persw 

ni - oerchè hanno subito oer Diouilanecessità-danciail 
troppo tempo «l'arroganza del- 

USL EINDUSTRIAU 
Bonanni: gestione coordinata 
dei 60  miliardi di fondi 
strutturali per i12010-2OU 
Coppola: individuare poche 

presiiente della Camera citan- 
do il Capo dello Stato - di una 
«svolta». diun rinnovato (matto 
difiducia.,na~raroecirrad;u.~ 
pamrc dal riprisunod~lLicuJtu- 
ra della Ic rAr i  del rispetto del- 

le». orinci~ale investimento io 
priorità, un solo incentivo questitre &i dehFondazione 

oerilSudche.traI'aluo.hah- 
ziato progem per satenere gg 
studenti di aree particolannen- 
tedeeradate eoercontrastarela 
h i p ~ b i c e r v r ~ ~ i : ~  artenziiinccri- 
volta ~nriturio ai piovaru. i qudi 
«non è vero» che rifuggono 
dalì'interesseper glialtri- haag- 
giunto l'ex leader di An - tant'è 

«llrapportb tra ~ t a t o e ~ e g i o -  
I ni è solo di conflittualitàa. ha 
spiegato il leader dellacirl, Raf- 
faele Bonannial conveeno "Sos ~ ~ - u 

Mezzogiorno", mentre «serve 
un"disamiobilaterale"~erchè il 

dito d'imposta quadrimale alle 
imprese disposte ad investire 
chi notranno contare anche. in 
occasionedistan-up.sucontrat- 
ti di lavoro con flessibiiiri sala- 
rialein ingesso per i neoasm- 

tiLa orooosia dellaCiclhaincas- . . 
saroil .~pienociinsemo,tdi Con- 
fmdusrru: * Serve una cabiria & 
regia per coordinare gli inter- 
venti-hasottoheatola~cmr~ -~ ~ - r ~ -  

che molti di loro ianno volonta- sidenic per i! Mezlogiiirno Cri- 
n3tO: r F  lapolitic3 chenone più stianaCuppula- D~comiaindi~- . . 
uigradodi intercettare 1 loro in- duarrpoche prioriraè h scelta 
tcress ia .Adasco l t l re~ in~0~~e  non sara wi percorso ~idolore. 
3 G ~ u ~ p p c  Guzzeni ipresiden- Siamo i3vorcvoli ad un unico 1 
teA~),c'èanchel 'exsegret~o strumento di incentivazione 
della Cisl (oggi parlamentare c h e  sia affiancato dal contratto 
Udc) SavinoPezzotta. diprogrammaper interventiso- 

Proprio dalla Cirl iene giunta pra i 50 milioni, con il beneficio 
l a  proposta di nuovo un patto fiscale che dovrà scattare solo 
per il Sud tra governo. regioni e dopo la realizzazione dell'inve- 

stimento».Un giudiziopositivo. 
soprattutto sul metodo propo- 
sto dalla Cisl. è stato esoresso 
dalmin~wndegli Aiiar: rbona-  
li. Kalfaele Firtii.che intende pas- 
sare alla fase operativa del p&o 
subitodopo le elezioni. 

0/1,Pl)OOU210*/l/6/s_* 
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.I .i Dlsalva-enti. Per i servizi idrici e quelli dei r i f iut i  

Entro un anno addio alle &to» 

le (Ato), che oggi govemanc il 
se-o idrico e quello dei rifiu- 
ti,& qus~ta la new e n q  nel val- 
zer dercorreitm alle nonne sui 
«costi dellapohhcalocale)~ con- I t e ~ t é  ~ ~ ~ ' a L o ì o  di apemira 

mera hanno approvato tutti gli 
emendamentipresentati all'ar- 
ticolo i da governo e relatori, 
che tra l'altroriponano alzo10 
il taglio alle giunte di comuni e 
province (quello a i  consigli ri- 

, . .P .  . . m  ,, , 

mane in calendario per I'anno 
prossimo) e alleggeriscono la 
stretta su ~onsi~liiircoscrizio- 
nali e direttorigenerali (siveda 
«iiSolez4Ore» diicri). 

Nel pacchetto dei correttivi si 
&inserito anchel'aàdio alleaute 
rità d'ambito, previsto da un 
emendamento firmato da Ma- 
nuelaDaiLaeo (Leea).cheacco- ,, ., 
glie una ncliiesra 3 V i 1 T V 3 f J  d3 
r impoddl rpm~icr  Ropriolo- 
ro. come soirolinra 5lassimoUi- 
tonci(leghista,re1atoredelprov- 
vedimento insieme a Giuseppe 
Calderisi. del Pdl). saranno le 
probabilidesMatarie deilecom- 

glioallegiu~elocaLcheseguirà 
le stesse regole sia nei comuni 
sia nelle province (un assessore 
ogniqu?moconsiglieri).Perwi- 
tare calcoli di comodo,unemen- 
damento precisa che nel calcolo 
dei consiglieri entrana anche il 
sindaco eil oresidente deUaoro- 
vuicia. come .icl rcsro gu JWC- 

nrnr:resrouiii.odeglienri locx- 
L~uticolo17,dr~~c1oIr.~is~rivo 
~ ~ ~ / z o o o ) . " ~ n ' a l t r a  ' ~ o n f e m  
deIIe norme in vigore arriva 
dall'emendamento suiie circo- 
suizioni che riporta a zpmiia 
abitanti i l l imite~odipopo- 
lazione per'consentke aicomuni 

petenze che le dor.rebt,em di  i s t iGe  i p~lamentini: la so- 
abbandonare nel corso dei pros- gliadeiz5omiiaabitantierastata 
s ~ u m e s i ~ n f a t t o è i c o s t i d e h  1 ""OdOttadallafinanziniazooE 
politicatemaaicenm deiballet- comma29 dehlegge 
tiparlmentandatreannileno. 24dzoo7), mentre la manoni 
vità assolute in realtà e 2010 aveva deciso di cancellare 

'tutte le circoscrizioni S f i  an- 

mento), nei comuni con oiù di 

emendamenti aorirovati ieri h- 
sieme ai direttGgenerali (solo 
saprai ioornila abitanti), 

Niente di  fatto invece sui rim- 
borsi deWIva sullaTia: eli emen- 
damrn r ihc ihcchc~~vanoa l -  
mino diaviurr il ;onfronto con 
il mimrrcro dcII'Economia sono 
stati giudicati  sibili con 
«forte delusione» dell'associa- 
zione dei comuni Non è ancora 

da~ncnro ;pprov~ro ddla com- 
miqsionr iìilan~io drlsenaro alla 
f m i i r i a  pcr ranno SucLrsci- 

k t t i  conie&ati pii altri cor- 
rettivi proposti dai relatori il te- 
sto approvato in commissione 
torna ad anticipare alzoio il ta- 

l 
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detta I'ultima parok sul patto di 
stabilità, su cui insistono una se: . 
rie di emendamenti proposti 
all'~colo~delprowedimento. 

G.Tr. 


